

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

Administración: Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera, trimestre, 3, 50

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 9, Redacción e Imprenta: San Agustín, núm. 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

IN MEMORIAM

Una tradición piadosa dedica estos días a venerar la memoria de los muertos queridos, y una ola de vaga tristeza invade los corazones, evocando el recuerdo de otros tiempos mejores.

Mézclanse los cantos funerales al trémulo silabeo de los rezos, y bajo las naves anchurosas del templo y en las intimidades del hogar arde la cera, con fugaz y siniestro chisporroteo.

Nosotros queremos también tomar parte en esa exteriorización del sentimiento, llevando nuestra ofrenda, la ofrenda de un fraternal recuerdo, hasta la fosa donde duermen el último sueño aquellos que fueron nuestros compañeros de trabajo en una larga y accidentada vida periodística.

Al resucitar su memoria, les rendimos el debido homenaje, y ofrecemos su nombre a la gratitud y al cariño de todo un pueblo.

Entre las brumas de estos lejanos recuerdos surge en primer lugar el integérrimo cura párroco de Santa Eulalia, don Félix Lázaro, que tan rudas campañas políticas hizo en la prensa, desde las columnas del periódico tradicionalista «El amigo verdadero del pueblo».

Vienen luego, el elocuente abogado y cultísimo escritor don Juan Rivas Orozco, director de «El Eresma»; y el profundo filósofo y sabio humanista D. Francisco García de Castro, autor del folleto «El bien y el mal a la luz de la razón».

Allá en el año de 1878, surge un hombre de extraordinarios alientos y fecundas iniciativas que hace una radical transformación en el periodismo segoviano: Antonio de Ochoa y Alvarez, distinguido oficial de ejército, que funda EL ADELANTADO, desde el cual levanta el espíritu público con su pluma intencionada y briosa, y que cae herido por traidora enfermedad, cuando Segovia tenía derecho a esperar tanto bueno de sus cualidades excepcionales.

Algunos años más tarde aparece Mariano López Manso, político habil, escritor punzante, diputado provincial y director de «La Democracia».

Por el mismo tiempo se dá a conocer José Sanz Ortega, joven abogado, temperamento activo y laborioso, tradicionalista entusiasta, quien defiende briosamente sus ideas políticas desde la dirección de «El Amigo del Pueblo»; lleva a cabo una rápida concentración de las fuerzas carlistas segovianas; se pone al frente de este movimiento, y cuando se cree más seguro del triunfo, y ve abrirse ante sus ojos un espléndido porvenir, cae igualmente herido de muerte en la lucha.

Rafael Ochoa, el poeta inspiradísimo y sentimental, el sonetista inimitable, cuyas estrofas llevaban en sí la vaga melancolía de un crepúsculo otoñal; el caustico prosista y erudito escritor que tan gallardamente supo mantener los prestigios de EL ADELANTADO, y ocupar un puesto

de honor entre los primeros escritores de su época.

Una cruel dolencia acabó con su naturaleza robusta, y apagó para siempre la música suave y deleitosa de aquel laud.

Joaquín Molina Rico y Nemesio García Olmos, dos laboriosos y constantes colaboradores de la prensa de Segovia; autor el primero de ellos, de algunas obras de abundante interés y concienzuda investigación.

Reciente está aún la pérdida de Silverio de Ochoa, el periodista culto é infatigable literato que creó producciones tan valiosas como «Tierra de Segovia» y «El pobre Nico», y que colaboró activamente en los grandes diarios madrileños.

Tuvo su vida un término cruel, se oscureció la razón y antes que el cuerpo, murió aquella alma tan sensible al dolor.

Ahí están resurgiendo como visión trágica, los recuerdos de aquellos escritores segovianos que consumieron sus energías y derrocharon los entusiasmos, en la ruda é ingrata labor del periodismo.

Fueron beneméritos de su patria chica; y hoy nosotros, en nombre de ella, al hacer un alto en la marcha á través de los desiertos de la vida, venimos á dedicarles una cariñosa ofrenda, enalteciendo su grata memoria, y depositando sobre sus tumbas un manojo de frescas siemprevivas.

Epitafios

«Escritor en vida fué el que aquí reposa yerto.»
¡Y siendo escritor el muerto le ponen vida con él!
¿Qué cabeza de chorlito habrá estampado ese error?
—No, si es que el mismo escritor dejó su epitafio escrito!

Detenerse aquí un momento, que entre polvo y cieno vil, reposa un ilustre edil de no sé que Ayuntamiento.
Está su cuerpo, en verdad, rígido, yerto, inactivo... Pero... ¿y tuvo, estando vivo mucha más actividad?

El que está aquí sepultado fué un diputado de empaque y en el Congreso, sentado, murió un día de un ataque brutal... de otro diputado.

Dos ó tres capas de tierra echaron al que aquí está.
¡Qué sarcasmo! ¡Y en vida no tuvo capa jamás!

Hace años murió Fernando y al pobre aquí le han metido. La viuda aún está llorando... ¡porque no halla otro marido!

¡Qué lápida y qué inscripción! Veremos como comienza: «Está en este panteón sepultada la vergüenza.»
¿Y cómo no la pusieron aquí una luz encendida?
¡Eso es que la conocieron muy pocos en esta vida!

JOSÉ RODAO.

La reaparición del «Tenorio».

Hoy aparecerá de nuevo, tan gallardo y calavera como siempre, el terrible don Juan Tenorio.

No pasa tiempo por él. Todos los años vuelve con los mismos afanes de conquista y los mismos impulsos amorosos.

Una vez más iremos á verle, y una

vez más nos impresionarán los famosos versos de Zorrilla, y soñaremos con el momento en que no nos quede más que el último grano en el reloj de la vida.

El «Tenorio» en esta fecha es ya una institución; si un año no lo viéramos, nos parecería que nos faltaba algo.

Ni los sabrosos buñuelos de viento son capaces de borrar de nuestra memoria la obra escrita hace tantos años.

En cambio, ¡cuántas de las que hoy se escriben se podrían cambiar por un buñuelo!

POBLACION SEPULTADA

¿Millares de muertos?

Comunica un despacho de Tushkent que á consecuencia de un temblor de tierra ha quedado destruida la ciudad de Boukarienne Karatoch (Asia Central).

La población, que se eleva á 15.000 almas, ha quedado sepultada entre los escombros, y sólo se han salvado el gobernador y su madre.

Nuevos informes de Tushkent dicen que el gran desastre de Karatoch ha sido confirmado por otras fuentes.

Parece que las dos personas mencionadas no son los únicos supervivientes, pues aunque la mayoría de los habitantes murieron, muchos consiguieron huir.

Karatoch está situado en el Asia Central, á 160 kilómetros al sudeste de Samarcanda.

Una Asamblea

Los montes públicos

El día 14 de Noviembre próximo tendrá lugar, en Soría, una Asamblea de todos los Ayuntamientos de España que posean montes de utilidad pública.

El objeto de la reunión es solicitar de los poderes públicos que se reconozca su personalidad como dueños de sus fincas, que se supriman las ordenaciones concedidas á particulares, que se les conceda la intervención que de derecho les corresponde en la conservación, aprovechamiento y custodia de los montes de su propiedad y que la tutela del Estado se reduzca á sus justos límites á fin de que no queden anuladas las facultades y atribuciones de los pueblos.

Suponemos que los Ayuntamientos de nuestra provincia que se encuentran en tales condiciones, acudirán á la Asamblea, para que ésta sea lo más numerosa posible y todos contribuyan á la realización de sus peticiones.

Teatro Miñón

Anoche fué un éxito de risa el estreno de «La suerte loca», letra de Arniches y García Álvarez y música de Valverde y Serrano.

Es un disparate cómico que tiene los chistes á granel, y que mantuvo la hilaridad del público durante toda la representación.

La música es juguetona y alegre, y muy apropiada al carácter ligero de la obra.

En la interpretación se distinguieron notablemente, la señorita Flores que hizo una «Paca» deliciosa; las señoras Mora y Carrión; Isidro Soler, que estuvo inimitable en el papel de «Prospero»; Moreno, en el de «Liborio»; y Binguells en el de «Valentín» y «Maquí»; «Furgadellas».

La orquesta muy bien, y la obra presentada con todo el aparato que consienten las condiciones del teatro.

También se pusieron en escena «Doloretas» y «El puño de rosas», que obtuvieron, como en las funciones anteriores, una interpretación muy acertada.

La empresa ha contratado á la hermosa y gentil tiple Amparo Muñoz, que hará su debut el próximo martes.

Pronósticos del tiempo

Primera quincena de Noviembre

Las lluvias que en la presente quincena deberán producirse del 2 al 5 y del 9 al 11 serán ocasionadas por dos mínimos procedentes del Atlántico que actuarán desde el mar de Inglaterra.

Respecto á las demás perturbaciones que asimismo se señalan dentro de este período, no las menciono ante la pequeñez que ofrecen sus graduantes.

D. R. A.

SUETOS

Con motivo de la festividad del día, anticipamos hoy la salida del periódico, publicando solamente una hoja. Esta circunstancia nos obliga á aplazar hasta mañana la publicación de la lista de la lotería correspondiente al sorteo verificado ayer.

Provisión de curatos

El «Boletín eclesiástico» de esta diócesis, publica las propuestas para la provisión de curatos y la Real orden de 17 de Octubre último por la que se aprobaron aquéllas en la forma que el prelado las elevó al ministerio y de la cual ya dimos noticia á nuestros lectores.

El mismo periódico participa haberse recibido en el Obispado las cédulas correspondientes é invita á los opositores á recogerlas dentro de la primera quincena del actual.

En la villa de Cantalejo falleció el lunes último la virtuosa señora doña María del Carmen Peña Pazos.

Reciban el atribulado viudo don Matías Peña Velasco y los hijos de la finada la expresión de nuestro sentimiento por tan irreparable desgracia.

El Regimiento de Sitio

Ya hemos anunciado que mañana á las siete saldrán para el Campamento de Carabanchel dos baterías del regimiento de Sitio.

El objeto de este viaje es hacer pruebas de arrastre con el nuevo ganado de tiro, ejercitarse en la marcha y efectuar en el Campamento las escuelas prácticas.

Va una batería de cañones de doce centímetros, y otra de morteros de quince, á las órdenes del coronel, dos jefes más y doce oficiales, con 200 individuos de tropa y 56 caballos de tiro.

Las jornadas son: el día 2, al Espinar; el 3, á Villalba; el 4, á Las Rozas, y el 5, al Campamento.

La subsecretaría del ministerio de la Gobernación, anuncia la provisión, por concurso, de veinte plazas de aspirantes á tenientes del cuerpo de Seguridad, sin obligación de prestar servicio ni disfrutar sueldo, hasta que se produzcan las vacantes que hayan de ocupar.

Para ser admitido al concurso es requisito indispensable ser teniente de la guardia civil en activo ó retirado, ó de la reserva activa del ejército.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el oto con la Migrainina Sacristán. Seis reales caja.

Por la Guardia civil del puesto de Riaza, ha sido detenido y entregado al Juzgado de Instrucción, el vecino del pueblo de Campo Azávaro (Guadalupe) Juan Rigote, por ser el autor del robo de una manta en la feria de ganados que se está celebrando en Riaza y cuyo valor asciende á unas 40 pesetas.

Al ser detenido se le ocupó una navaja de regulares dimensiones, y se declaró con victo y confeso del robo cometido.

De viaje

Terminada la licencia que en esta capital venia disfrutando, hoy sale para Logroño con objeto de incorporarse á su Regimiento, nuestro estimado amigo el primer teniente de Artillería don Bernardo San Frutos.

—También han salido: Para Madrid don José M. Cuadrada y señora; los alumnos de la Academia de Artillería señores Alcalá, Olana y Seijas; don Mariano Herrero y el señor Baradat.

—A Murcia don Saturnino Gómez.

De días Hoy celebra su fiesta onomástica, el distinguido Médico y propietario don Santos Carrada.

—También celebra sus días el conocido industrial don Santos Iglesias.

—Mañana celebra la fiesta de su natalicio, la distinguida señorita Eustaquia de Burgos.

A las muchas felicitaciones que reciben unan la nuestra muy expresiva.

Otra vez el Pernalés...

Historia de este célebre bandido, 0,50 pesetas.

Almanaque Bailly-Ballière, á 1,50, 2 y 3 idem.

Bobadilla (Fray Candil), «Mucosas», 3,50 idem.

Jorge Ohnet, «Almas fuertes», 4 id.

Jacquinet, «Ibsen y su obra», 1 id.

Sorel, «Las ruinas del mundo antiguo», 1 idem.

Molina, «Rimas bohemias», 2 id.

Sorient, «El dependiente», 1,50 id.

Lanza, «La rendición de Santiago», 2 id.

Escudero, «Juego de damas», 3 id.

María del Pilar, «Entre mis muros», 2,50 idem.

Valle-Inclán, «El marqués de Bradomir», 3 idem, y toda clase de libros de texto.

Se venden en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 46.

Únicamente se anuncian al público por mediación de «EL ADELANTADO DE SEGOVIA».

En la Catedral

A la función celebrada hoy en la S. I. O. con motivo de la festividad de todos los santos, ha asistido el Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis y una comisión del Ayuntamiento.

Cementerio

El oficio que en sufragio de las ánimas se ha de celebrar mañana en la capilla de este sagrado recinto, será á las diez de la misma, cuya hora no se dijo anoche por omisión involuntaria.

A las nueve, también se celebrará una misa rezada en el panteón de la familia del Excmo. Sr. Conde de Alpuente.

OPTICA

En la acreditada Relojería de Dámaro Barrio, Plaza Mayor, núm. 8, se ha establecido una sección de óptica, la cual pone á disposición del público en general.

Anteojos y lentes de todas clases, armaduras sueltas, cristales roca, precisión, primera y corriente.

Precios sin competencia. Soportales de la Plaza Mayor, 8.

Movimiento de viajeros

Han llegado y se hospedan: En el Hotel del Comercio, don Fernando G. Reguera y dos turistas de Inglaterra.

—En el Hotel de la Burgalesa, don Esteban Antoniano, viajante de Madrid, don Francisco Montebro y doña Juana Montebro.

Juzgado Municipal

Registro civil. Hoy se ha inscrito la partida de defunción de la niña de seis meses Mannela Quintana Gutiérrez.

En Aldeonte

Fiestas á San Frutos

Con gran solemnidad se ha celebrado, durante los días 25 y 26 del actual, la función que este vecindario dedica anualmente á San Frutos, patrón de Segovia y titular de este pueblo.

El vibrante sonido de las campanas y el repique general de éstas, en la tarde del 24, pusieron los ánimos llenos del mayor placer, concitándose á Vísperas, que en honor de su excelso patrón se entonaron solemnemente.

mente en la iglesia parroquial, las autoridades y mayoría de feligreses, ostentando en todos los semblantes la alegría y el contento. Por la mañana del día 25, apenas Febo extendía sus hermosos y dorados cabellos por el ambiente, los renombrados tamborileros de Aldealengua, amenizaron la función con un pasacalles.

La función religiosa estuvo muy brillante. Antes de empezar la misa salió la procesión alrededor de la Iglesia, seguida de multitud de personas que acompañaban, llevando en mano y bajo palio el señor Cura la reliquia del venerable santo, que se conserva en una rica custodia de esta parroquia.

Ofició el Santo Sacrificio de la misa, el ilustrado ecónomo de Boeguilas, don Pedro Alvaro, estando de asistencia don Ricardo Barrero y don Macario Yagüe, ecónomo de Navares de Ayuso y párroco, respectivamente, de Aldeante.

El panegírico estuvo á cargo del virtuoso y digno párroco de este pueblo, el que con la elocuencia que le caracteriza, fué narrando todas cuantas vicisitudes pasó nuestro venerado santo, haciendo una comparación de la época en que atravesamos á la de en tiempo de San Frutos, en la que la barbarie y el indiferentismo religioso cundió por todas partes; excitando á sus oyentes á que sigan el camino del santo á que en estos días rinden culto fervoroso.

Por la tarde, una vez que se rezó el rosario con salve cantada y tuvo lugar la adoración de la santa reliquia, á la que acudió el pueblo en masa y demás personas piadosas de los pueblos limítrofes, la gente joven se entregó al clásico baile de rueda, el que estuvo animadísimo contándose innumerables parejas que lucían elegantes mantones de Manila, distinguiéndose las hermosas y simpáticas señoritas Vicenta Sanz, Isabel Lizaso (Barbolla), Vicenta González, María de Frutos (Aldeante), Justa Antoranz, Petra Antoranz (Omillio), y otras muchas más que sería incoachable enumerar.

El día 26 misa de hermanos difuntos, pertenecientes á la parroquia, predicando don Pedro Alvaro, ecónomo de Boeguilas, el que estuvo elocuentísimo, haciendo brotar de sus labios un derroche de elegantes frases.

La gente joven pasó la tarde, como el día anterior, rindiendo culto á Terpsícore, reinando en ambos días el mayor orden y no sucediendo incidente alguno, apesar de la concurrencia de los pueblos comarcanos.

Emilio Casado.

Aldeante-27-10 1907.

Diario religioso

Santos para mañana

San Victorino.

Cultos

En Corpus. —De cinco á seis de la tarde ejercicio del Culto diario al Santísimo Sacramento.

En San Millán. —Al anocheecer rosario y sermón.

En Santa Eulalia. —Novena de ánimas.

En San Vicente. —Se gana el jubileo visitando esta iglesia hasta mañana por la tarde.

En la Franciscana. —Mañana, á las cuatro y media, salve cantada, costada por la asociación.

En San Gabriel. —Ejercicios y sermón por un P. Misionero del Inmaculado Corazón de María.

En la Venerable Orden Tercera. —Mañana á las ocho de la misma, misa de Animas.

Por la tarde, á las cinco y media dará principio la novena.

Hoy, en todas las parroquias, á las dos de la tarde, vigilia de difuntos.

Sección de espectáculos

Teatro Miñón

Función para hoy:

«Don Juan Tenorio»

A las seis.

Funciones para mañana:

«Los granujas», «Que se va á cerrar» (estreno), y «La Rabalera».

A las nueve.

Funciones para el domingo:

«El húsar de la guardia», «La suerte loca» y «Que se va á cerrar».

A las seis.

Café de San Francisco

De nueve á doce de la noche, gran concierto de piano.

Mercados

SEGOVIA

El precio del grano en paneras es el siguiente:

Trigo, 47 y 1/2 reales fanega de 94 libras. Cebada, 25 y 26 id. id. las 70 libras. Centeno, 30 á 32 id. id.

Algarrobas, á 35 id. id.

AREVALO

Se cotizó el trigo á 48 reales las 94 libras castellanas.

Centeno, 34 id. id.

Cebada, 27 á 29 id.

Algarrobas, 34 á 36 id. id.

Célese la entrada de trigo en 600 fanegas.

Tendencias del mercado firmes.

Temporal malo.

MÚSICA DE ORGANILLO.—Versos festivos de José Rodao. Se vende este libro en la administración de EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle de Isabel la Católica, núm. 9.

Alcance de Madrid

(Por teléfono)

11 mañana.

Allendesalazar

condecorado

Pasado mañana regresará á Madrid el ministro de Estado señor Allendesalazar, quien ha recibido de manos de Mr. Fallieres, las insignias de la Legión de Honor, cuya condecoración le ha sido concedida.

A París

Mañana marcha á París, el diputado catalán, señor Cambó, quien se propone regresar en breve plazo.

Conferencia

Los señores Maura y Cambó, han celebrado una importante conferencia en la cual han convenido en que el proyecto de Administración local sea aprobado, á cambio de que en la primera oportunidad que se presente, sea derogada la ley de jurisdicciones.

El ministro de la Guerra

Ha marchado á su finca de Robledo de Chavela, donde pasará estos días, el ministro de la Guerra señor Primo de Rivera.

Mejoría

Participan de Sevilla, que el señor Salmerón se encuentra muy mejorado, habiendo abandonado ya el lecho.

De seguir la mejoría el jefe de los solidarios estará de regreso en Madrid, el próximo martes.

Mineros en huelga

Se han recibido noticias de haberse declarado en huelga, unos 3.000 mineros de las minas de Horeajo, en Peñarroya.

Archimillonario

Dicen de Nueva York, que un archimillonario, propietario de una gran industria, ha sido detenido, por tener esclavizados en sus trabajos, á más de 1.000 italianos.

Agresor suicida

Telegrafían de Valencia, que en el Grao, han reñido por cuestiones de intereses, el hijo de un notario recientemente fallecido y el dependiente de la notaría.

Exasperado el hijo del notario, sacó un revolver, disparando 4 tiros, de los que hirió de gravedad á su contrario.

Luego, creyendo haber matado al dependiente, el agresor volvió para sí el arma, causándose dos heridas de las que falleció casi instantáneamente.

Negociaciones diplomáticas

Se sabe que como resultado de las negociaciones diplomáticas en que han intervenido el ministro francés Mr. Pichón y el español señor Allendesalazar, se ha convenido en la inmediata implantación de la policía internacional en Casablanca, y en que las obras del ferrocarril transpirenaico den comienzo.

Huelga solucionada

Cablegramas de Palma de Mallorca, dicen que ha quedado solucionada la huelga de obreros panaderos, por haber accedido los patronos á la concesión de las 10 horas de trabajo.

G. Cano.

Polonio de Lucas

ORDINARIO DE SEGOVIA Á MADRID

Se ofrece para cuantos encargos se sean confiados, en la seguridad que serán atendidos con la puntualidad que lo viene haciendo, desde hace seis años.

En Segovia: calle de la Herrería, número 3, antigua taberna del Patfo, En Madrid: 7 de Julio, número 3.

“Patria”

POR

D. Martín Chico Suárez 3.ª EDICIÓN

Lectura graduada, Historia, educación cívica. En tres grados.

Obra fuerosamente editada por los Sucesores de Hernando.

Precio del ejemplar, Una peseta

Sangre desecada

Es el abono que da mejor resultado en esta provincia.

Para pedidos, dirigirse: don Antonio Escorial, Segovia.

Dependiente

Se precisa un meritorio para un comercio de tejidos en esta capital.

Se informará en la Administración de este periódico.

El Intuitivo

Centro literario de señoritas, dirigido por la profesora señorita Paciana Badillo Pérez, con el concurso de profesores de larga práctica en la enseñanza.

Preparación completa para ingresar en la Escuela Normal de Maestras, y enseñanza intensiva sobre todas las asignaturas del grado elemental, tanto para las señoritas que quieran seguir libremente los estudios, como para las alumnas oficiales.

Sesión única de tres horas diarias.

Honorarios mensuales, 12'50 pesetas.

No se admitirán alumnas menores de 12 años, ni el número de las asistentes pasará de 16, en caso alguno, con objeto de que los resultados de la instrucción sean más satisfactorios.

EL INTUITIVO abrirá las clases el 4 de Noviembre próximo, y si mereciera la confianza y aceptación de las familias segovianas, desde Enero de 1908 —con profesorado suficiente en número y calidad— extenderá su acción á las asignaturas de 1.º y 2.º curso del grado superior.

Para informes más detallados, acúdase á la Directora de «El Intuitivo», Plazuela de San Esteban, 13, pral. Segovia.

GALZADO

Aviso importante.

Se acaban de recibir grandes remesas de calzado, formas españolas, americanas, inglesas y francesas.

Clases especiales para sacerdotes y militares.

Hay existencias para todas las fortunas. Se hace un 10 por 100 de rebaja en todas las compras.

No compran calzado sin ver clases y precios de esta casa, que es la más antigua de todas las de su clase, y la que presenta los tipos más modernos en el calzado.

«La Española»

Isabel la Católica, 8.

Quien compre el calzado aquí le será muy conveniente por que no pague local ni pague los dependientes.

!Revolución!

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38

Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 45 pesetas.

Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, á 35 idem.

Medias vajillas, 45 piezas, preciosos adornos, 22'50.

25 piezas cristal fino (para comedor), 6 idem.

Lavabos completos de Viena, á 15'50 id. Objetos para regalos, de las mejores fábricas, á precios increíbles, y un sin fin de artículos difícil de enumerar.

Visítad «LA MODERNA» y os convencereis.

38, Plaza Mayor, 38 SEGOVIA

Imp. de ADELELANTADO.

LA SUIZA

Repostería, Confitería y Pastelería

Buñuelos de viento y huesos llamados de los santos

Ostras frescas recibidas diariamente

Plátanos y boquerones de Málaga

42, Plaza Mayor, 42.



Compañía de vapores

R. P. Houston & C.

Viajes rápidos al Brasil y República Argentina

Flota de la Compañía

Hallizones, Helopes, Hesperides, Horatius, Hyanthas, Harmodius, Heraclides, Hilarius, Hortensius, Hydaspes, Harmonides, Herminis, Hippomenes, Hostilius, Hylas, Heliades, Hermione, Homereus, Hyacinthus, Hypatie, Hellenes, Hesione, Honorius, Hyades, Hipera. Esta compañía que desde hace muchos años tiene establecidos viajes regulares directos de Inglaterra á la América del Sur, tomará pasajeros en los puertos de La Coruña y Vigo, París, para los billetes de 3.ª clase á Montevideo y Buenos-Aires: en la Conferencia de Billetes entero para personas de 12 años en adelante, 235 pesetas. Medio billete para niños de 6 á 12 años, 117'50. Cuarto billete para niños de 2 á 6 años, 58'75. Los niños menores de 2 años, gratis.

Documentación que deben presentar los pasajeros dos días antes de la salida: Para los niños menores de 14 años no se precisa documento de ninguna clase, si van con su familia. Si van solos, con el consentimiento de sus padres.

Para los niños de 14 á 15 años menos un día, cédula personal, y partida de nacimiento expedida por el Registro Civil.

Para hombres de 15 á 40 años, cédula personal y documento de libertad de quintas. Los que estén en la Reserva, necesitan además de la cédula el pase de la Zona y el permiso del Capitán General del distrito á que pertenecen el pasajero.

Los varones mayores de 40 años no precisan más documento que la cédula personal. Para mujeres mayores de 14 años sea cualquiera su estado civil, cédula personal solamente.

Los menores precisan permiso de sus padres.

Agentes generales en España

Sres. Soler é Hijos,

en Vigo, quienes contestarán á todas las cartas que se les dirijan sobre este asunto.

Agentes en la Coruña

SEÑORES BAÑA Y VAZQUEZ Despacho en Vigo SEÑORES SOLER E HIJOS

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

49 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.

Plaza Mayor, número 41, planta baja.

PARA Mal de Garganta, Tos, Resfriados, Bronquitis, Pulmones Debiles, y para las partes sensitivas y doloridas del estómago, el Emplastro de Allcock deberá aplicarse según se vé en el grabado.

Insista en obtener el de Allcock

TENGA PRESENTE.—Que los Emplastos de Allcock, se han vendido á millones durante mas de 58 años. Como todas las cosas buenas, han sido imitados; pero solamente en apariencia. Se garantiza que no contienen Belladonna, Opio, ni veneno de ninguna especie.

FUNDADA 1752.

Píldoras de Brandreth

Puramento Vegetales. Siempre Eficaces.

Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

Agentes en España.—J. URIACH & CA., Barcelona.